

Gaugeneralversammlung am 13.03.2015

Bericht der Jugendleitung

Beginnen möchte ich mit den verschiedenen Veranstaltungen im Jahr 2014:

Der Gauvergleichskampf 2014 gegen den Gau Ottobeuren konnte mit der Luftpistolen gewonnen werden. Die Jugendklasse konnten wir ebenfalls für uns entscheiden, leider aber nur weil die Jugendmannschaft des Gaues Ottobeuren nicht vollzählig angetreten ist. Die Schüler- und Juniorenkasse haben wir klar verloren.

Zur Schwäbischen Meisterschaft 2014 qualifizierten sich 10 Jugendliche aus unserem Gau. Was ein Minus von 3 Schützen bedeutet.
Zur Bayerischen Meisterschaft kam dann noch 1 Schütze weiter, was ein Minus von 2 Schützen bedeutet.

Zur Deutschen Meisterschaft konnten wir im Jahr 2014 keinen Jungschützen schicken.

Nun zu einigen negativen Punkten im weiteren Verlauf des Jahres 2014.
Der Jugendausflug zum Oktoberfestlandesschießen, der geplante Vereinsübungsleiterlehrgang sowie der Tageslehrgang Luftgewehr. All diese Veranstaltungen mussten aufgrund geringem Interesse abgesagt werden. Wobei geringes Interesse noch übertrieben ist. Es war eher kein Interesse.
Aufgrund dessen habe ich entschieden die nächsten Jahre vorerst keinen Jugendausflug zu organisieren.

Zum Bezirkspokal Endkampf wurde 2014 Braunmiller Daniel aus Kettlershausen als Einzelstarter eingeladen. Dieser ist aber nicht angetreten.

Kommen wir nun zum Jahr 2015:

Bei den Gaumeisterschaft 2015 in Babenhausen konnten wir erstmals mit unserem neu gegründeten Gaukader antreten. Wir konnten mit 1 Schüler und 1 Jugendmannschaft teilnehmen. Insgesamt kamen 28 Jugendliche aus unserem Gau an die Stände.

Ebenfalls 2015 ging der Gaujugendcup in die dritte Runde.
Wir schossen wieder an 5 Wochenenden mit einer Beteiligung von 64 Jungschützen, was ein Minus von 22 Schützen bedeutet. Von den restlichen 64 Schützen fielen allerdings noch 12 Jungschützen aus der Wertung, da das Minimum von 4 Ergebnissen an 10 Wettkampftagen nicht erreicht wurde. Bleibt also eine Beteiligung von 52 Jungschützen, ein Minus von 34 Jugendlichen. Was für mich aber noch viel erschreckender ist, ist die Teilnahme der Vereine. Es haben nur 10 der 21 Vereine teilgenommen. Bei einigen kann ich das aufgrund fehlenden Jugendlichen verstehen. Bei anderen, und ich muss dazu sagen dass ich aufgrund meines Rundenwettkampfes oder anderen Gautätigkeiten viel in den Vereinen herumkomme, kann ich nicht verstehen warum Schützenheime voller Jugendlicher existieren, diese Vereine aber nicht an den angebotenen Veranstaltungen teilnehmen. Jeder Jungschütze kann einen Preis gewinnen!

Nun aber zurück zur Jugend:

Da der Gaujugendtag 2015 erst am 22.03.2015 stattfindet, möchte ich an dieser Stelle noch keine Ergebnisse vom Gaujugendcup verraten.

Ich möchte aber dazu nur sagen:

Wir werden Sachpreise und Gutscheine im Wert von 540 € für 27 Jugendliche besorgen. Das liegt natürlich an euren großzügigen Spenden die wir erhalten haben. Vielen Dank dafür schon mal vorab.

Am kommenden Sonntag findet die erste Runde des Jugendvergleichskampfes gegen den Roththalgau in Tafertshofen statt.

Ich hoffe dass alle aufgestellten Jungschützen den Weg ins Schützenheim finden und dass wir vielleicht die ein oder andere Jugendklasse für uns verbuchen können.

Die Meldung zum Shooty –Cup 2015 des Bezirkes Schwaben wird demnächst erstellt, und ich hoffe dass sich wieder jemand qualifiziert.

Nun noch ein paar aktuelle Tätigkeiten der Gaujugend:

Der Jugendkader ist und bleibt das Hauptaugenmerk. Wir werden versuchen diesen weiter auszubauen und hoffen natürlich dass das Interesse von Seiten der Vereine und der Jungschützen zunimmt.

Auch wollten wir mit interessierte Jungschützen der Schülerklasse den 3-Stellungs-Kampf ausprobieren.

Bei Interesse sind natürlich alle Jugendlichen weiterhin herzlich willkommen. Anmeldungen sind auch weiterhin über die Gauhomepage in der Abteilung Jugend oder noch besser persönlich bei mir oder Ernst möglich.

Ausflug findet 2015 wie anfangs erwähnt keiner statt.

Auch 2015 finden wieder die Guschu-Open in München-Hochbrück statt.

Diese Schießveranstaltungen sind für alle Jugendlichen geöffnet. Es ist keine besondere Schießleistung notwendig und ist gerade für alle interessant die nicht auf eine schwäbische oder bayerische Meisterschaft gelangen können um trotzdem einmal auf einer vollelektronischen Schießanlage schießen zu können. Fahrgemeinschaften können gebildet werden. Bei Interesse bitte bei mir melden.

Ebenfalls im Jahr 2015 wird wieder ein Vereinsübungsleiter-Lehrgang angeboten. Dieser beinhaltet die besondere Obhut die benötigt wird um Jugendarbeit rechtlich leisten zu dürfen. Wir hoffen dass dieses Jahr die notwendige Anzahl an Interessenten zusammenkommt, so dass wir einen Lehrgang durchführen können.

Auch am Sommerbiathlon in Nesselwang können wir uns wieder beteiligen.

Es würde mich freuen wenn der ein oder die andere sich bei mir Anmelden würde.

Wie Ihr sehen könnt sind die Angebote an die Jugend umfangreich. Sie müssen nur genutzt werden.

Jede Veranstaltung steht oder fällt mit der Teilnahme bzw. mit dem Interesse aus den Vereinen.

Abschließend ist es mir ein großes Anliegen mich noch zu Bedanken,

Bei meiner Stellvertreterin Marion für Ihre Unterstützung

Bei Ernst für die so umfangreiche Unterstützung im Kadertraining, im Jugendcup und bei allen anderen Veranstaltungen. Danke Ernst.

Bei meinen Jugendsprechern Anja und Kevin, Patrizia und Christian

Bei allen Jungschützen im Gau

Bei den Jugendleitern in den Vereinen für die Unterstützung.

Bei den Vorständen der Vereine dass wir kostenlos ihre Schützenheime nutzen können.

Bei allen Spendern die mit Geld oder Sachspenden die Gaujugend unterstützen.

Bei der Gauvorstandschaft für die gute Zusammenarbeit.

Zum Schluss bei ihnen für die Aufmerksamkeit und das entgegengebrachte Vertrauen.

Eure Jugendleiter